

5月の学校生活から

2年生 まちたんけん

生活科「まちをたんけん だいはっけん」の学習で、近くの公園で見つけたことを言葉や絵でカードにまとめたり、農園で一人一人が選んだ野菜の苗を買う体験をしたりしました。



3年生 まちのようすしらべ

社会科「わたしたちのまち」の学習で、学校から東西南北の方向に何があるのかを、2年生で学習した昔のまちのようすと関連づけて考えました。まちを大切にしていこうという気持ちをもつことができました。



代表委員会

4年生以上の代表委員と運営委員会児童、各委員会委員長が月1回集まり、学校全体に関わることについて話し合います。友達の発言を最後まで聞いて理解しようとする姿から、よりよい学校にしたい思いが伝わってきました。



体力テスト

5月25日（火）から、体力テスト「ソフトボール投げ」を全学年実施いたしました。次は「50m走」を実施する予定です。



児童支援専任より

「子ども・学校を見つめて～ 児童支援専任だより」

児童支援専任 森 洋介

今月号よりこのコーナーで、子どもの指導・支援に関わることや保護者の方と共有したいことなどを、発信していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

私は、朝、正門付近に立ち、子どもたちとあいさつを交わします。梅雨のこの時期になり、子どもたちは傘をさして登校する日が多くなりました。学校の正門付近の歩道は比較的せまい道ですが、子どもたちはお互いの傘がぶつからないように上手に歩いています。ふと、この光景は、いわゆる「ソーシャルディスタンス」を自然に子どもたちがとっていることと同じだと思いました。子どもたちに、「距離をとる」という声かけは、日頃からしておりますが、傘をさしているイメージに例えることも、効果的な声かけの1つかなと感じました。ぜひ、ご家庭でも話題にしてみてください。

さて、この登校についてですが、ご家庭で再度お願いしたいことがあります。

本校の従来の登校時刻は、**8:15～8:20**ですが、現在は、子どもの登校が密にならないよう、**8:15～8:25**と5分間伸ばした対応をしております。しかし、8:00～8:10頃には、すでに子どもたちが学校の門の前に到着している様子が見られます。

地域の方にも、本校の登校時刻について周知をしており、子どもの登校時刻に合わせ、安全を見守っていただいております。子どもの登校時の安全・安心を考え、引き続き、家を出る時刻の調整のご協力をお願いいたします。